

Pressemitteilung

Nr.2

Der Imkerverein „Rurtal“ e.V.: Bienen mögen es sauber!

Gesundheitstag am 11.03.23

Düren, 13.03.23: Das Bienenjahr hat begonnen. Alljährlich versammeln sich die Imker des Imkerverein „Rurtal“ e.V. an einem Samstag im März, um ihre gebrauchten Rähmchen aus dem letzten Jahr zu reinigen. Dieses Jahr fand die Aktion zum zweiten Mal in der alten Schule in Soller statt. Zur Freude der Imker herrschte strahlender Sonnenschein. Allerdings gab es einige Startschwierigkeiten. Der Gasbrenner ließ sich bei dem windigen Wetter nicht anzünden. Um elf Uhr klappte es schließlich. Bei heißen Getränken und Mett-Brötchen begleitet von kleinen Pläuschchen schrubbte man gemeinschaftlich ca. 1.000 Rähmchen. Die gereinigten Rähmchen werden im Laufe der nächsten Wochen mit Mittelwänden aus Bienenwachs bestückt und den Völkern zur Kirschblüte in Zargen aufgesetzt. Die Mittelwände werden anschließend von den Bienen ausgebaut und mit Nektar gefüllt.

Nasrin Hashemi Kaleybar

Obfrau für Öffentlichkeitsarbeit